



Die Hoffnungs- Runde

Danke!



Die Volksschule Auerbach organisierte am 27. April 2019 gemeinsam mit der Gesunden Gemeinde Auerbach, der Landjugend Auerbach, der Feuerwehrjugend Auerbach, dem Volleyballclub Auerbach, dem Seniorenbund Auerbach, der Spielgruppe Auerbach, dem Elternverein der VS Auerbach und dem Elternverein Kindergartenkinder Jeging und Auerbach einen Charity-Lauf „Hoffnungsrunde“ zugunsten des Vereins zur Forschungsförderung der Krebshilfe Oberösterreich. Zahlreiche Kinder, Jugendliche und Erwachsene nahmen daran teil und stellten sich in den Dienst der guten Sache. Vielen Dank dafür! Bei diesem Lauf konnten 6745,70 Euro erlaufen und Herrn Mag. Flink, dem Geschäftsführer der Krebshilfe Oberösterreich übergeben werden. Herzlichen Dank den Eltern, die ihre Kinder so großzügig gesponsert haben. Ein herzliches Dankeschön auch an die zahlreichen Vereine und Firmen, für die Bereitschaft, die Läuferinnen und Läufer zu sponsern. Fotos: Arno Ebner

